

bezeichnet, der genau symmetrisch zu L, d. h. genau gegenüber und ebenso tief in der Wand drinnen liegt, wie L außen von ihr entfernt ist. Man kann sich die ganze Hilfsfigur im Inneren durch Umklappen des Punktes L mit-samt den von ihm ausgehenden Weg-stücken (bis zum Knickpunkt) entstan-den denken. — Und nun sehen Sie so-fort, welcher Weg für unseren Läufer der kürzeste ist: derjenige, der „nach dem Umklappen“ ganz ausgebügelt, ohne Knick erscheint.

Also: um sein Ziel auf dem kürzesten Weg zu erreichen, braucht der Lichtstrahl nur, nachdem er sich die Nase angerannt und „Au“ geschrien hat, stracks umzukehren und so zu tun, als käme er geraden Weges aus dem Punkte S. — Aber weiß denn der Lichtstrahl, daß in A ein Auge auf ihn wartet und sucht er sich darnach den richtigen „Klatschpunkt“ aus wie unser verliebter Läufer? Das ist doch Unsinn! Natürlich wäre das Unsinn. Der Lichtstrahl ist ein sehr seriöser Herr (wahrscheinlich durch den vielen Umgang mit Gelehrten!), er ist nicht verliebt, wohin er gelangt, ist ihm im Grunde ganz gleichgültig. Bloß wenn er irgendwo auf ein Auge, eine Kameralinse, ein Stück Tapete oder sonst einen Gegenstand trifft, so will er sich mit Genug-tung sagen können: „Ich habe zwar noch nicht genau gewußt, zu wem die Reise geht. Aber Zeit habe ich keine verloren! Ich bin hierher, wo ich nun bin, so schnell gekommen, als ein guter verlässlicher Lichtstrahl überhaupt kann.“

Und wir wissen jetzt, wie er es ge-macht hat: er hat nach dem accident nicht viel nach dem Weg gefragt, son-dern sich auf den Haken umgedreht und ist weitergelaufen, so, als käme er geraden Weges aus S. Und so machen es alle die Lichtstrahlen, die vom Punkte L aus nach allen möglichen Punkten der Spiegelfläche laufen (zweite Zeichnung). Und so kommt es, verehrter Herr Redakteur, daß Sie sich mit Ihrem Auge oder mit Ihrer Kamera vor dem Spiegel umherbewegen können, wie Sie



weil Ortizon durch gründliche und nachhaltige Desinfektion der Mund- und Rachenhöhle ohne jede Nebenwirkung vor Ansteckung und Erkältung schützt und den Mund — besonders auch nach dem Rauchen — sofort geruchfrei macht. Ortizon wirkt gleich-zeitig blutstillend bei Wund-sein des Zahnfleisches, ist äußerst praktisch und sparsam im Gebrauch sowie ange-nehm im Geschmack.

MUND GESUND DURCH

Ortizon
MUNDWASSER-KUGELN

